

El papa Francisco anuncia su visita a Colombia

En carta dirigida a Monseñor Luis Augusto Castro, Presidente de la Conferencia Episcopal de Colombia, el Cardenal Pietro Parolin, Secretario de Estado de su Santidad, confirma el deseo del papa Francisco de visitar a Colombia y traer su mensaje de paz en Jesucristo.

17/04/2015

En carta dirigida a Monseñor Luis Augusto Castro, Presidente de la Conferencia Episcopal de Colombia, el Cardenal Pietro Parolin, Secretario de Estado de su Santidad, confirma el deseo del papa Francisco de visitar a Colombia y traer su mensaje de paz en Jesucristo.

Aunque la fecha y lugares que visitará Su Santidad no se han definido aún, los colombianos recibieron con alegría la noticia en la Semana Santa y desde todos los rincones han llegado propuestas para que sean escogidos para tan noble ocasión.

Mons. Parolin dice en su misiva al Presidente de la Conferencia Episcopal: “El Santo Padre agradece vivamente al Episcopado Colombiano las expresiones de sincero afecto colegial manifestadas en la carta que le han dirigido recientemente, y con inmenso gusto y cariño desea

dirigirse ahora al amado pueblo colombiano.

En las diversas ocasiones que ha visitado esa hermosa tierra, ha admirado siempre la alegría y laboriosidad de sus habitantes, así como la vitalidad evangelizadora. También es consciente de la importancia crucial del momento presente en el que, con esfuerzo renovado y movidos por la esperanza, están buscando construir una sociedad más justa y fraterna: una sociedad en paz."

En este link podrá ver texto completo de la Carta

Carta_a_S_E_Mons_Castro_Quiroga2015

francisco-anuncia-su-visita-a-colombia/
(23/02/2026)